

Viceministros de Cuba y China valoran cooperación en construcción



La Habana, 16 feb (RHC)- El vicetitular primero del Ministerio de la Construcción de Cuba, Ángel Vilaragut, y su homólogo de la cartera de Vivienda y Desarrollo Urbano-Rural de China, Yi Jun, debatieron sobre la cooperación en ese sector.

Los viceministros se reunieron en Beijing, en el marco de la visita de trabajo que complementa el funcionario cubano de alto nivel al país asiático.

En las conversaciones, las partes intercambiaron sobre las principales funciones que desempeñan sus respectivos organismos y los retos comunes que enfrentan para garantizar la vivienda a la población.

Igualmente, coincidieron en la necesidad de establecer un mecanismo de comunicación permanente entre las empresas chinas y cubanas del sector, que permita un mejor intercambio de experiencias.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/121788-viceministros-de-cuba-y-china-valoran-cooperacion-en-construccion>



Radio Habana Cuba